

BRANCHENNEWS

Rational verkürzt Lieferzeiten



Rational nähert sich bei iCombi- und iVario-Bestellungen wieder seinen bekannten Lieferzeiten an / Foto: Rational

Rational erreicht für alle iCombi- und iVario-Bestellungen innerhalb Europas wieder seine bekannten, äußerst kurzen Lieferzeiten. Die Fristen nähern sich beim Weltmarktführer damit dem Niveau von 2019 – also vor der Belastung der Lieferketten durch die Pandemie.

Für Bestellungen in den Überseemärkten, vor allem USA, Asien und Lateinamerika, konnten noch keine genauen Angaben gemacht werden, aber Peter Wiedemann, COO und damit zuständiger Vorstand für Produktion und Lieferung, geht davon aus, dass sich auch hier die Situation in den kommenden Wochen signifikant entspannen wird.

„Die zahlreichen Maßnahmen, aber auch die insgesamt verbesserte Situation auf den Beschaffungsmärkten, machen es nun wieder möglich, unseren Kunden den gewohnten Service zu bieten und den Wunsch nach einer schnellen Lieferung zu erfüllen“, so Wiedemann. „Gerade bei den steigenden Energiekosten und den fehlenden Fachkräften sind unsere Produkte iCombi sowie iVario mit ihrer energieeffizienten Produktion und ihren flexiblen Möglichkeiten eine lohnende Investition.“